

Unser Einsatz hat sich gelohnt!

Administrative Unterstützung für Pflichtschulen

Die Implementierung von professionellem administrativen Personal an unseren Pflichtschulen wird nun Realität. Mit 01.03.2021 werden in der Bildungsregionen Zentralraum und in weiterer Folge in der Südoststeiermark die ersten administrativen Unterstützer*innen für Schulleiter*innen und Schulen zum Einsatz kommen.

Für weitere Bildungsregionen sind die konkreten Planungen bereits angelaufen!

Corona-Impfungen für Lehrer*innen

Der Lehrerbund hat sich dafür eingesetzt, dass Lehrer*innen bei der Impfung priorisiert werden. Die Bildungsdirektion führt dazu gerade eine Bedarfserhebung beim Schul- und Unterstützungspersonal durch.

Liebe Grüße

Bernhard Braunstein – Elisabeth Meixner – Agnes Totter – Christian Hintermann – Regina Hermann